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明天多云；东南风2-3级
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宁波市生态环境局奉化分局特约刊登
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昨天，记者从区征兵办获悉，我区征兵目测体检工作正式启动。据了解，今年我区夏秋

季征兵目测初检时间为7月15日至7月20日，全区共有1683名适龄青年参加。征兵目测初

检是整个征兵工作的基础，主要有身高、体重、视力、血压、五官、血液等项目检查。图为莼湖

镇应征青年进行体检。 记者 王红雨 通讯员 郑健强

本报讯（记者 景小芳 通讯

员 陈标）“我快乐，我运动，燃烧我

的卡路里！”“展示职工精神风貌，促

进奉化和谐发展。”“重参与，展风

采，我运动，我健康！”……伴随着一

声声洪亮的口号，昨天下午，由区总

工会、区文化和广电旅游体育局主

办的“快乐工作，健康生活”奉化区

职工工间操展示大赛在奉化体育馆

举行，全区各级工会共 30支代表队

参加比赛。区人大常委会副主任、

总工会主席王汉存出席活动。

此次比赛既是我区各级工会集

体力量团结、健康、向上的一次展

示，也是我区职工献礼“新中国成立

70周年”“奉化决胜三年大变样”工

作风貌的一次大检阅。“希望以此次

的工间操比赛为契机，让职工树立

起体育生活化、生活体育化的健康

生活新理念。”王汉存表示。

最终，经过紧张激烈的角逐，区

文化和广电旅游体育局工委、区住

房和城乡建设局机关工会、松岙镇

总工会3支代表队荣获一等奖。

快乐工作 健康生活

我区举办职工工间操展示大赛

本报讯（记者 徐华良 通

讯员 胡绪海）记者昨天从区自

然资源管理服务中心获悉，今年，

我区甲岙、东姜坑、谢界山、湖边

桥和楼隘等 5个村创建省“一村

万树”示范村工作有声有色，进展

顺利。目前，上述 5个村的珍贵

树种护育工作已全面展开，等待

10月以后验收。

“一村万树”指以 1个村新植 1
万株树为载体，大力发展珍贵树种、

乡土树种，持续加快农村绿化步伐，

优化农村生态环境，着力构建覆盖

全面、布局合理、结构优化的乡村绿

化体系。去年，我区制定实施“一村

万树”三年行动计划，因地制宜，充

分利用边角地、拆违地、四旁地、庭

院地、公园、闲置地、道路、河道和山

坡地等适宜种植地段，种植香樟、银

杏、黄山栾树、浙江楠和罗汉松等珍

贵树种，每村栽种珍贵树种 1万株

以上，初步构建景观优美、结构稳

定、功能强大的森林生态屏障。到

2020年，实现每个镇（街道）至少建

成 1个“一村万树”示范村，“一村万

树”推进村 136个。去年，金峨、锦

溪、方门和洞坑等 4个村成功创建

省“一村万树”示范村。

今年，裘村镇甲岙村，溪口镇东

姜坑村，大堰镇谢界山村、湖边桥

村，莼湖镇楼隘村等 5个村在创建

省“一村万树”示范村工作中，从各

自实际出发，扬长避短，科学规划，

利用边角地、道路两旁等“见缝插

绿”。每个村栽种珍贵树种 1万株

左右，投资30万元以上。

利用边角地拆违地四旁地闲置地等“见缝插绿”

我区5个村争创省“一村万树”示范村

本报讯（记者 许犇）“你是家

乡人民的骄傲，奉化以你为荣！”昨

天上午，区委书记高浩孟带着全体

奉化人的敬意，来到“挡刀女孩”崔

译文家中，向她送上鲜花和祝福。

邵方毅参加慰问。

一进家门，高浩孟便与崔译文

亲切交谈起来。“当时情况怎么样？

现在学业压力大吗？身体恢复得怎

么样了？”慰问中，高浩孟仔细询问

了崔译文的情况。“当时我也没想什

么，我是军人的孩子，如果我不冲上

去的话，她可能会死。”崔译文讲述

了自己的心路历程，笃定的回答令

在场所有人再次钦佩不已。

高浩孟对崔译文舍身救人的精

神及其背后折射出的好家风、好家

教表示感动。他对崔译文说：“你的

救人义举体现了小女孩的大担当，

也展现了宁波这座爱心之城的城市

形象。社会需要大力弘扬这种正能

量，让正义之花在奉城大地绚丽绽

放。”

崔译文对高浩孟的关心表示感

谢。她说，自己在部队家属院长大，

爸爸是她的榜样，对她乐观开朗性

格的养成影响挺大。平时接触正能

量的新闻比较多，在这种危难时刻，

如果再选一次，还是会冲上去。

“现在是暑假，你要趁这段时间

在家好好休息。现在奉化各项事业

发展呈现出积极变化，需要更多年

轻人为奉化发展注入青春活力。”临

走时，高浩孟嘱咐崔译文要好好休

养身体，并热忱希望崔译文毕业后，

回到奉化发展、助力家乡建设。

致敬“挡刀女孩”

高浩孟看望慰问崔译文

本报讯（记者 徐华良 通讯

员 应国民）进入主汛期，在建水利

工程进展如何？记者昨天赶到大浦

河防洪排涝工程采访，映入眼帘的

是一派繁忙的施工景象。

大浦河防洪排涝工程是我区在

建的重要防洪排涝工程，总投资

2000余万元，于去年 12月 12日起

正式动工。

昨天上午 9时 45分，记者在施

工现场看到，新建的横跨大浦河的

3座桥梁赫然在目，新浇筑的一块

块桥板处于保养期，准备在本月下

旬开始铺设。2台挖掘机在紧张开

挖排水沟，河道两边回填准备就

绪。河底全部抛石，非常平整，防止

河道被洪水冲刷掏空。拆除了 22

座标准低下且不安全的旧河埠头，

高标准规划新建 7座河埠头，目前

已进入冲刺阶段。记者在采访中了

解到，大浦河防洪排涝工程采用干

砌石护坡生态治理新技术，保证原

有河道生态风貌。河道宽从原来不

到 20米已拓宽到现在 30至 33米，

防洪标准达到20年一遇。

在施工现场，施工员陈诚指着正

在如火如荼治理中的大浦河道说，今

年上半年天公不作美，阴雨连绵，给

大浦河施工带来了极大困难。为此，

施工人员早出晚归，冒雨施工，光挖

掉河泥就达2万多立方米。目前，水

下工程全部完工，已达到主汛期安全

度汛标准，整个工程预计将于 10月
底高标准、高质量完成。

快马加鞭治水患

本报讯（记者 许犇）昨天下

午，区委书记高浩孟主持召开外

来大学生职工座谈会，畅聊大学

生在奉化的工作生活情况，倾听

他们对于奉化人才工作的意见建

议。魏建根参加座谈。

“这个座谈会就是想听一听

外来大学生们有什么想法，在奉

化工作生活有哪些体会，还存在

什么困难和需求，以便我们更好

地开展人才工作，吸引人才、服务

人才。大家不要拘谨，可以有什

么说什么、想到什么说什么。”座

谈伊始，高浩孟一段简短的开场

白一下子拉近了与外来大学生代

表的距离。

座谈中，金刚、楼杭欣、邱丹、

徐正杰、唐光辉、周华、侯志佳等外来

大学生代表纷纷围绕“人才政策宣

传”“配套公共设施建设”“解决夫妻

两地分居”等问题畅所欲言。同时，

王承永、李孟勇、吕萍、荀桂花、吴森

等企业负责人代表也就企业人才引

进、人力资源建设等情况各抒己见。

高浩孟认真听取和记录每一位

与会人员的发言，不时就具体问题

与大家互动交流。他表示，大家的

发言都很中肯，为我区进一步做好

人才工作特别是大学生人才工作提

供了有益参考。相关部门要认真梳

理研究大家的意见建议，并落实到

今后具体工作中。

高浩孟在座谈中表达了三层意

思。一是过去两年多来奉化的快速

发展得益于人才。撤市设区以来，

新一届区委抢抓机遇谋发展，各项

事业呈现出倍速前进的好势头，这

离不开高校大学生这支人才队伍为

奉化做出的积极贡献。二是当前奉

化蓬勃发展的势头可以成就人才。

奉化是一个好地方，有好的平台、好

的政策、好的环境，只要认认真真去

融入，就会发现这个地方的好，大学

生们要对自己和奉化有信心，相信

在奉化的工作生活一定会越来越

好。三是未来奉化的追赶跨越发展

更加离不开人才。党委政府会真正

把“人才强区”战略落到实处，落实

好各项人才政策，为人才创造更好

环境；企业要充分发挥引才留才的

主体作用，舍得对人才的投入，真正

把人才作为第一资源来对待；外来

大学生也要热爱奉化、扎根奉化，在

把个人成长融入到企业发展、城市

发展的同时，积极宣传好奉化，帮助

奉化招引更多人才。

外来大学生职工座谈会召开
高浩孟主持并讲话

《求是》杂志发表习近平总书记重要文章

《增强推进党的政治建设的自觉性和坚定性》
>>> 详见第4版

图为比赛现场图为比赛现场

征兵目测初检开始

本报讯（记者 徐华良）昨晚，

第十期“局长汇智讲坛”开讲。区

综合行政执法局局长张义波作了

题为“用城市治理思维推进品质城

市建设”的讲座，结合城市治理中

的成功案例和城市管理工作实际，

把城市治理的演变模式、城市治理

中目前存在的问题和品质城市的现

代治理路径，与大家分享。

品质城市建设是一项系统性工

程，是城市发展中一个面临的问

题。张义波说，传统城市治理“强政

府，弱社会”；现代城市治理“弱政

府，强社会”。我区目前城市治理中

存在主要问题为：基础建设加快推

进，但公共产品提供仍待强化；市容

秩序虽然好转，但城市顽疾仍久治

不愈；城市管理中部门协同力不够，

主动揽责的能动性不强；居民的主

体责任意识不强，公众参与度不够。

张义波在讲到品质城市的现代

治理路径时说，要下足“绣花”功夫，

推进“大城细管”；借助大数据，推进

“大城智管”；整合各方力量，推进

“大城众管”。同时要实行属地管理

原则，共同参与城市治理，推进品质

城市建设，为“三年大变样”“五年奉

献一个新奉化”贡献力量。

第十期“局长汇智讲坛”开讲

用城市治理思维推进品质城市建设


